Fronleichnam und Ehrengarde



Ersatzmänner gesucht: In Zermatt sucht man nach Freiwilligen, die sich bei der Ehrengarde engagieren möchten.

Das Fest des heiligsten Leibes und Blutes Christi ist ein fester Bestandteil im Sommerkalender von Zermatt. Für die Gäste, welche sich entlang der Bahnhofstrasse aufstellen, ist es ein Highlight und für die Zermatter ein würdiger Feiertag mit langer Tradition.

Gottesdienst unter freiem Himmel, die Erstkommunikanten, die Trachtenfrauen, die Musikgesellschaften, die Prozession sowie der Apéro mit Zigarren und die Bisquits gehören dazu wie die Ehrengarde. Und genau um diese geht es:

Lange Tradition

Fronleichnam ist der einzige Tag im Jahr, an welchem die Armee mit Gewehr in der Kirche Einzug hält und die Ehrengarde mit ihrem Auftritt die Prozession begleitet. Ein Teil der Teilnehmer der gegenwärtigen Ehrengarde hat nach langjährigem und ehrenamtlichem Engagement ihren Austritt bekannt gegeben.

Wir suchen Sie

Um diese langjährige Tradition weiter leben zu können, suchen wir dringend nach Ersatz für diese Ehrengarde. Haben Sie Interesse, unter der Leitung vom Kommandanten an diesem Tag eine Aufgabe zu übernehmen? Die notwendige Uniform wird Ihnen zur Verfügung gestellt und zum gemeinsamen Mittagessen an diesem Tag sind Sie herzlich eingeladen.

Kontakt

Haben wir Ihr Interesse geweckt oder haben Sie Fragen? Romy Biner-Hauser, Gemeindepräsidentin (gemeinde@zermatt.ch/0279662267), oder Dietmar Schmid, Kommandant (ehrengardezermatt@icloud.com / 079 628 79 14), freuen sich über Ihre Kontaktaufnahme.